

Troglodyte

Matmatah

Amis, parents, j'ai quitté
Le village où je suis né
Pour ne plus vivre enterré
Et puis surtout travailler
En France je pensais trouver
Une belle femme pour me marier
Continuer à prier
Et pourquoi pas étudier
Maintenant j'ai plus qu'un seul pied
Laissez-moi vous raconter
Le jour de mon arrivée
Paris m'a frigorifié
J'savais pas trop où aller
Personne voulait me loger
Après avoir galéré
Je m'suis enfin intégré
J'payais la RATP
Et puis surtout j'travaillais
Un jour je me promenais
J'avais acheté mon ticket
En descendant à Châtelet
See'est là qu'elle a explosé
Maintenant j'ai plus qu'un seul pied
Le bas do ventre arraché
Matmata m'a rappelé
Vivre à jamais enterré